

Fecha <b>31.03.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Bajo Reserva

**Estamos salvados.** El candidato perredista a diputación federal por el segundo distrito de Aguascalientes, **Fernando Alferez Barbosa**, encontró una “brillante” solución al problema de la falta de donadores de órganos. El suspirante propone que se reduzcan las penas de los delincuentes que donen un órgano. Pero eso no es todo, no vaya a pensar que no hay creatividad. **Alferez** también sugiere que en el caso de los asesinos o los secuestradores, la ley obligue a que les sea retirado un órgano para ser donado. Asegura que de ponerse en marcha su “ideota” se lograría beneficiar a más de 18 mil personas que esperan un riñón o una cornea. Sólo haría falta una pequeña modificación al Código Penal para que los jueces pudieran sentenciar a los delincuentes a 50 años de prisión y a la extirpación de un riñón.

**Domingo al mediodía** en la avenida Bonampak de Cancún. Una patrulla detiene a un auto rentado conducido por un turista rubio, lo acusa de manejar a exceso de velocidad y lo amenaza con incautarle el vehículo y quitarle la licencia de manejo. El patrullero le asegura al visitante que el trámite para recuperar su auto y sus documentos “le arruinaría sus vacaciones”, y le propone “ayudarlo” a cambio de una *mortida*. El turista, en realidad un ejecutivo español residente en la ciudad de México, intenta defenderse con la seguridad absoluta de que iba muy por debajo del límite de velocidad, pero termina pagando. 300 metros más adelante lo detiene un motociclista y la escena se repite. El español, acompañado de su familia, no puede creerlo y menos cuando le vuelve a suceder, por tercera ocasión, cuatro cuadras más adelante. En menos de un kilómetro lo extorsionan tres veces, simplemente por conducir un auto rentado. El mismo día, el presidente

municipal, **Gregorio Sánchez**, a quien responden los agentes de tránsito de la ciudad, desfila por las calles para exhortar a la comunidad a trabajar por un Cancún más seguro. Nadie duda que Cancún sea un lugar seguro, pues si usted es turista y conduce un auto rentado, seguro lo extorsionarán.

**En tiempos de crisis** de empleo la presidenta del PRI, **Beatriz Paredes**, tiene dos trabajos. Ya cuenta con una curul de mayoría asegurada en la próxima Legislatura. Puede ser presidenta de su partido y legisladora. Nos cuentan que por acuerdos políticos ya antiguos, no se ha dado el caso de que un líder nacional también sea coordinador de su bancada o presidente de la Cámara de Diputados o de su Junta de Coordinación Política. Luego entonces, se presenta una disyuntiva: la política tlaxcalteca puede optar por llevar las riendas de su organización política hasta el 4 de marzo de 2011, cerca de la designación de candidato a la Presidencia, o irse a San Lázaro a encabezar la bancada que podría ser primera minoría en septiembre próximo, y ejercer desde allí una poderosa influencia en los próximos tres años en la vida pública nacional.

